

Solingen, den 28.01.2016

Laufen fürs Hospiz

PHoS belegt den zweiten Platz im bundesweiten Lauf-Wettbewerb

Nun ist es offiziell: Das Palliative Hospiz Solingen (PHoS) hat den zweiten Platz beim Cup *I run for life* der Deutschen PalliativStiftung belegt und erhält damit eine Zuwendung von € 5.000,- !

Sprichwörtlich auf den letzten Metern musste der Solinger Hospizverein sich den Mitstreitern aus Berlin geschlagen geben. Denn bis Mitte Dezember stand PHoS einsam an der Spitze des Wettbewerbs, bei dem Läufer ihre im Jahr 2015 erlaufenen Kilometer zugunsten einer hospizlichen Einrichtung eintragen konnten.

Für PHoS mehr als ein halbes Mal um die Erde gelaufen

Der Verein freut sich sehr über den zweiten Platz und insbesondere über die überwältigende Unterstützung vieler Solinger und auswärtiger Läufer. 295 Läufer aller Altersklassen haben insgesamt über 23.000 Kilometer zugunsten von PHoS „erlaufen“. Dabei steht die Solinger Läuferin Claudia Kühnen (Ausdauerschule by Bunert) mit 1.050 Kilometern an der Spitze der PHoS-Unterstützer.

Neben vielen Einzelläufern haben sich auch die Solinger Sportvereine, zahlreiche Betriebsmannschaften, Schulmannschaften und nicht zuletzt die Veranstalter der Solinger Laufevents für PHoS engagiert. Dafür spricht PHoS allen Unterstützern einen herzlichen Dank aus. Und da auch hier gilt: „Nach dem Lauf ist vor dem Lauf“, wird das Palliative Hospiz Solingen am diesjährigen Cup der Deutschen PalliativStiftung wieder teilnehmen und freut sich über viele Laufkilometer zugunsten von PHoS. Weitere Infos gibt es unter: www.irunforlife.com/der-cup, www.hospiz-solingen.de oder auf der Facebook-Seite des Palliativen Hospizes Solingen.

Pressekontakt:

Palliative Hospizstiftung Solingen, Gotenstraße 1, 42653 Solingen
Daniela Schmidt, Fon: 0212 260 144 17 oder d.schmidt@hospizstiftung-solingen.de